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Abstract:

The study examines the forms of crimes resulting from youth misuse of social media through an
exploratory study of a sample in the social networking site of Facebook, deploying the online
questionnaire in order to identify the impact of Algerian identity component (language, religion,
custom) on the value of Algerian youth in the theater of crimes and violation that arise within the
virtual space, in an attempt to establish an ethical approach based on a shared set of ethics and
moral obligations.

Keywords: digital user; bluespace; value formation; cyber crime.

Résumé :

L'étude examine les formes de crimes résultant d'une mauvaise utilisation des médias sociaux par
les jeunes a travers une étude exploratoire d'un échantillon sur le site de réseautage social de
Facebook, déployant le questionnaire en ligne afin d'identifier I'impact de l'identité¢ algérienne
(langue, religion, coutume) sur la valeur de la jeunesse algérienne dans le théatre des crimes et des
violations qui surgissent au sein de l'espace virtuel, dans une tentative d'établir une approche
¢thique basée sur un ensemble partagé d'éthique et d'obligations morales.

Mots clés :utilisateur numérique; espace bleu; formation de valeur; crime électronique.
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